

Regeln für Ihren Besuch auf Burg Eltz



Liebe Besucherinnen und Besucher,

Burgen sind wichtige Zeitzeugen unserer Geschichte – so auch Burg Eltz.

Um dieses Denkmal allen Menschen zugänglich zu machen und für zukünftige Generationen zu erhalten, erwarten wir, dass Sie bei Ihrem Besuch auf Burg Eltz Folgendes beachten:

- ❖ Respektieren Sie das Ruhebedürfnis von Mensch und Natur und verzichten Sie darauf, übermäßig Lärm zu machen.
- ❖ Das Betreten abgesperrter Bereiche und Klettern auf Felsen, Mauern, Türmen und Geländern ist verboten.
- ❖ Beachten Sie, dass bei Regen eine erhöhte Rutschgefahr im Außen- und Innenbereich besteht.
- ❖ Essen und Trinken in den Museumsräumen der Burg ist nicht gestattet.
- ❖ Das Berühren der Ausstellungsgegenstände ist strikt untersagt.
- ❖ Rückentragen und Reiserucksäcke dürfen nicht in die Museumräume mitgenommen werden. Bitte geben Sie diese in der Verwaltung ab.
- ❖ Als Eltern sind Sie dafür verantwortlich, dass sich auch Ihre Kinder an unsere Hausregeln halten.
- ❖ Den Anweisungen des Personals ist unbedingt Folge zu leisten. Zuwiderhandlungen können zum Hausverweis führen. Das Eintrittsgeld wird nicht rückerstattet.

Unser Tipp: Die Teilnahme an einer Burgführung ist für Kinder frühestens ab dem Vorschulalter zu empfehlen.

Wir danken Ihnen – auch im Namen der kommenden Generationen – für Ihre Unterstützung und wünschen spannende Eindrücke bei Ihrer Zeitreise durch mehr als acht Jahrhunderte Geschichte!

Gräflich Eltz'sche Kastellanei Burg Eltz